

# **FORKOPIMDA**

## **Dandim 0829/Bangkalan Pimpin Acara Korps Raport Pindah Dan Masuk Satuan**

**AHSAN - BANGKALAN.FORKOPIMDA.COM**

Sep 15, 2023 - 10:53



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE memberikan cinderamata kepada personel yang pindah satuan usai acara Korps Raport dilaksanakan*

BANGKALAN, - Bertempat di Aula Gedung Manunggal Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan Korps Raport pindah dan masuk satuan Personel Kodim 0829/Bangkalan. Acara Korps raport dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Kamis (14/09/2023).



*Acara Korps Raport Pindah dan Masuk Satuan dipimpin langsung oleh Dandim 0829/Bangkalan*

Dalam amanatnya, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Kegiatan perpindahan atau penempatan personel ke dalam jabatan atau satuan baru di lingkungan TNI AD merupakan hal yang wajar dan sering terjadi, perpindahan ini merupakan bagian dari dinamika organisasi demi kelancaran pelaksanaan tugas pokok organisasi dan pembinaan organisasi khususnya di TNI AD.” Tuturnya.

“Kepada personel yang pindah satuan saya ucapkan selamat bertugas di satuan yang baru, kembangkan kemampuan dan ketrampilan yang di peroleh di Kodim 0829/Bangkalan, untuk personel yang masuk satuan, selamat bergabung di Kodim 0829/Bangkalan.” Sambungnya.

“Bagi anggota yang baru masuk saya ucapkan selamat datang, segera menyesuaikan diri dengan lingkungan Kodim 0829, segera beradaptasi dengan kondisi dan tugas masing - masing.” Pungkas Dandim mengakhiri amanat Acara.

Hadir dalam Acara Korps Raport Pindah dan Masuk Satuan antara lain, Dandim 0829/Bangkalan Letnan Kolonel Kav Taufik Dwinova, SE, hadir pula Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, Para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Para Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan serta perwakilan anggota Kodim 0829/Bangkalan.

Acara Korps Raport Pindah dan Masuk Satuan dilanjutkan dengan pemberian cendera mata dan ucapan pada Personel yang pindah dan masuk satuan.